



PROCÈS-VERBAL

Le mardi 13 mai 2015 – 18 h à 20 h
Bureau régional de Gatineau – Salle Philippe-Célestin

Présences : 19 membres et André Poliquin (AFPC)

Invités : Chantal Crête (NPD), Larry Rousseau (AFPC), et Luc Carrière (IPFPC)

1. Mot de bienvenue
2. Invité spécial : Larry Rousseau, VPER

Les membres veulent de l'action, pas des résolutions. On doit poser des gestes stratégiques et organiser des stratégies selon les besoins des circonscriptions. Dans notre région, nous avons quatre circonscriptions NPD. Les conservateurs sont faibles dans la région, mais du côté d'Ottawa ce n'est pas le cas. Certaines régions seront ciblées par l'AFPC. Nos membres en Alberta sont sortis en grand nombre et sont très actifs, mais nous ne pouvons pas présumer que les résultats seront les mêmes en octobre. Il est très important que les membres participent aux activités. Il faut poser les bonnes questions et exiger des réponses. On a besoin de plus d'activités du côté d'Ottawa. Plutôt que d'organiser de nouvelles activités, le CRAPO devrait appuyer celles proposées par d'autres organismes.

3. Présentations
Le CRAPO nomme un nouveau trésorier par intérim.
4. Adoption de l'ordre du jour
5. Retour sur le 1^{er} mai (la présidente)

Le BBQ a été un grand succès. La coalition (CSN, FTQ, AFPC et autres) a marché de Place du Portage au Casino. Ce fut une des plus grandes marches jusqu'à présent. Malheureusement, les

médias de la région en ont peu parlé. Un rassemblement monstre se prépare pour la Semaine nationale de la fonction publique (25-26 mai).

Les membres demandent s'il serait possible d'inviter un membre de LeadNow à une réunion subséquente.

6. Retour sur le Congrès national triennal de l'AFPC (la vice-présidente)

La membre distribue un rapport qu'elle a conçu après le congrès. Cinq résolutions de la région ont été rejetées. Bref survol des autres résolutions. Un membre mentionne que ce fut un très bon congrès.

7. Retour sur le Sommet de l'Institut Broadbent (la présidente)

Le sommet sur le progrès s'est très bien déroulé, mais on a beaucoup trop mis l'accent sur les États-Unis plutôt que sur le Canada.

8. Retour sur la formation de la FTQ à Québec (la présidente)

Très bonne formation avec beaucoup de mises en pratique. Elle propose qu'on offre cette formation aux membres du CRAPO afin qu'on puisse appliquer ces actions dans notre région.

La présidente mentionne également qu'une formation sur la préparation de lettres à la rédaction sera offerte en juin. Elle encourage les membres à s'y inscrire.

9. Élections fédérales 2015

a. Invitée spéciale : Chantal Crête, candidate NPD dans Argenteuil-La-Petite-Nation
Chantal se présente, et explique comment elle a dû faire sa propre collecte de fond puisqu'elle est la toute première candidate dans sa circonscription. Elle invite les membres du CRAPO à participer à sa campagne, notamment en venant l'appuyer de manière concrète le 13 juin, journée d'action du NPD. Possibilité d'offrir une formation sur le porte-à-porte avant afin que les membres puissent se joindre aux événements.

b. Formations porte-à-porte (Ottawa-Orléans, Ottawa-Ouest-Nepean)

On encourage les membres du CRAPO qui souhaitent donner un coup de main aux membres des circonscriptions ciblées du côté d'Ottawa (Ottawa-Orléans et Ottawa-Ouest-Nepean) à s'inscrire aux formations qui seront offertes par l'AFPC dans ces circonscriptions.

Formations prévues pour Ottawa-Ouest-Nepean les 29 et 30 mai prochains, et dans Ottawa-Orléans les 26-27 juin prochains.

- c. Cibles dans l'Outaouais (maisons de retraite, association de retraités)
Un membre indique qu'il y a beaucoup d'activités visant les personnes de l'âge d'or vers la fin mai et que le CRAPO devrait participer à ces activités.

On doit amener les citoyens de notre côté et souligner les enjeux qui leur sont chers, comme la hausse du coût de la vie, les régimes de vieillesse qui diminuent, la réduction des services publics et la fermeture de bureaux Service Canada.

Il faudrait également cibler les associations de fonctionnaires retraités comme l'Association de retraités de l'Alliance de la fonction publique (ARAFP). Le CRAPO devrait former et lancer ses équipes porte-à-porte très bientôt.

Un membre croit qu'on devrait explorer la possibilité de prendre des actions stratégiques plus risquées.

Un autre membre mentionne que les membres de sa section locale ne voteront pas. Ils sont déçus du système, ils ont perdu intérêt et confiance et ne se sentent pas servis ou représentés. Comment peut-on régler cette situation ?

Il est résolu que le CRAPO fasse un don de 500 \$ à LeadNow à la condition que l'argent serve aux activités dans Ottawa-Orléans.

p/a/a

10. Résolution pour l'AGA du conseil régional de l'AFPC-RCN

Le CRAPO est d'avis que la préparation des résolutions devrait commencer le plus tôt possible, pas à quelques semaines de l'Assemblée. Le CRAPO devrait rédiger une résolution sur les droits de la personne pour l'an prochain.

11. Divers

12. Levée de l'assemblée : 20 h 20 // Prochaine rencontre : le 17 juin 2015